

Lämmchen, sehen sie Dich bei mir, so fangen sie ihr Lamento wieder von vorne an.“ — —

Die Primel.

Die blendend weiße Schneedecke war fast von der Erde verschwunden; vor den milden, warmen Strahlen der Märzsonne mußte selbst das harte, dicke Eis jetzt weichen. Noch aber sah man nirgend ein frühes Blümchen, sie ließen sich nicht verlocken von dem köstlichen Sonnenschein, sie wußten sehr genau, daß trotz dem der feindliche Winter noch nicht gänzlich die Fluren verlassen hatte. Es war ihnen wohlbekannt, daß Nacht, Abend und Morgen immer recht bitter kalt und eisig war. Süß schlummerten die allerliebsten Frühlingskinder noch; nur wenn die Sonne hoch im Mittag stand, öffnete Weilschen wohl ein klein wenig die blauen Augenlein, schnell aber schloß es sie wieder, es fühlte dennoch Großvater Winters rauhen Odem, und um keinen Preis